



Saguenay, le 10 décembre 2010

Madame Karine Lavoie
Conseillère en communication
Bureau d'audiences publiques sur l'environnement
Édifice Lomer-Gouin
575, rue Saint-Amable, bureau 2.10
Québec (Québec) G1R 6A6

Objet : Réponse à une question posée par un citoyen lors de la séance
d'information du 7 décembre 2010

Madame Lavoie,

À la suite de la séance d'information qui s'est déroulée le 7 décembre dernier à Alma, concernant le projet d'une voie de contournement des quartiers de L'Isle-Maligne et de Delisle, nous vous faisons parvenir la réponse à une question qui avait été posée par un citoyen.

Cette personne désirait savoir si ce projet du ministère des Transports avait reçu des appuis politiques autres que celui de la MRC de Lac-Saint-Jean-Est.

Le MTQ confirme que la Conférence régionale des élus du Saguenay–Lac-Saint-Jean a priorisé le projet du contournement de L'Isle-Maligne et de Delisle le 30 octobre 2008.

De plus, lors de la présentation, M. Donald Martel a mentionné que nous ferions parvenir le lien Internet pour le document sur l'environnement dans les travaux routiers du ministère des Transports du Québec. Le lien est le suivant :
<http://www.mtq.gouv.qc.ca/portal/page/portal/ministere/ministere/environnement>

Veuillez agréer, Madame Lavoie, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Le directeur,

Donald Turgeon, ing.

DT/JG/lf